



## Diputados piden remoción de Santiago Creel

Luego de que el día de ayer diputados se confrontarán porque el presidente de la Cámara, Santiago Creel, no permitió que soldados de la banda de guerra y escolta de la bandera entrarán al Pleno de San Lázaro. El día de hoy diputados de Morena, PT, Verde y MC se pronunciaron porque se analice en la Junta de Coordinación Política la remoción de Creel, aunque la presidencia la conserve el PAN. La diputada María Guadalupe Chavira confrontó al Presidente, acusándolo de autoritario y cínico. Por su parte el coordinador de la Jucopo, Ignacio Mier señaló que sí van a tomar cartas en el asunto. En tanto Creel afirmó que tomará en cuenta las críticas, independientemente de lo que resuelva la Jucopo y reconoció que cometió errores.

[https://drive.google.com/file/d/11Jaf8awT9NqYl00wySD\\_1W39neovNHYT/view](https://drive.google.com/file/d/11Jaf8awT9NqYl00wySD_1W39neovNHYT/view)